

## **Elternbrief zum Schulstart nach den Weihnachtsferien am 11. Januar 2021**

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein frohes und erfolgreiches neues Jahr! Vor allem wünsche ich Ihnen die beste Gesundheit.

Ab Dienstag in der kommenden Woche findet in Teningen nur für die Abschlussklassen Präsenzunterricht in den prüfungsrelevanten Fächern statt. Die restlichen Fächer werden im Fernunterricht unterrichtet. Alle Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen finden sich am Dienstag um 8 Uhr in der Schule ein, also alle zehnten Klassen und die neunten WRS-Klassen.

Aus Gründen des Infektionsschutzes werden die Abschlussklassen halbiert. Es gelten die bekannten Hygiene- und Abstandsregeln.

Die übrigen Klassen werden im Fernunterricht beschult. Es finden für sie zunächst also keine schulischen Veranstaltungen statt.

Die Lehrkräfte teilen den Kindern mit, in welchem Format die Aufgaben zu erledigen und abzugeben sind bzw. Unterricht stattfindet. Dazu benutzen wir häufig die Module der Lernplattform Moodle. Durch den direkten Kontakt zwischen den Lehrkräften und den Schülerinnen und Schülern über die verabredeten Kommunikationswege ist für Ihre Kinder klar, was an welchem Tag zu tun ist bzw. welches Pensum in der Woche zu erledigen ist.

Bitte beachten Sie, dass die Schulpflicht ebenso gilt, wenn wie zur Zeit der Präsenzunterricht in der Schule ausgesetzt ist. Auch Aufgaben, die im Fernunterricht bearbeitet und beim Lehrer eingereicht werden, können laut Vorgabe des Ministeriums benotet werden. Schriftliche Klassenarbeiten finden derzeit nicht statt, da diese nur in Präsenz möglich sind.

Ausnahme: Schriftliche Leistungsfeststellungen können dann in der Schule durchgeführt werden, wenn ohne sie keine Note für die Halbjahresinformation oder das Halbjahreszeugnis ermittelt werden könnte.

Für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 – 7 wird eine Notbetreuung eingerichtet. Bitte nehmen Sie diese nur in Anspruch, wenn Sie als Eltern zwingend auf eine Betreuung angewiesen sind. Voraussetzung ist, dass beide Erziehungsberechtigte tatsächlich durch ihre berufliche Tätigkeit an der Betreuung gehindert sind und auch keine andere Betreuungsperson zur Verfügung steht.

In diesem Fall melden Sie sich per Mail an.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Felder

Rektor